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Rientrata la protesta degli autotrasportatori 

Brennero sbloccato 
I Tir hanno 

liberato i valichi 
La decisione dell'assemblea dopo il consiglio dei ministri - Un DL 
aumenta i diritti fissi per gli stranieri - Interventi presso la CEE 

BOLZANO — La situazione al 
valico del Brennero si è sbloc
cata. (ìli autisti dei TIR che 
da sei giorni ormai staziona
vano ordinatamente in fila in
diana al di qua del valico. 
hanno deciso di por termine 
alla loro protesta dopo una 
assemblea tenuta a campo di 
Trens. All'origine della deci
sione gli affidamenti avuti 
dal ministro dei Trasporti Vit
torino Colombo. 

Ieri a (toma il consiglio dei 
ministri aveva preso in esa
me la situazione creata dal
l'Austria con l'introduzione di 
una tassa sui trasporti stra
dali ed aveva deciso di ap
prontare un disegno di legge 
che autorizzasse il ministro 
delle Finanze ad elevare in 
particolari circostanze il dirit
to fisso previsto dall'attuale 
legislazione per gli autotra
sportatori stranieri. 

Km stato inoltre dato inca
rico al ministro degli Ksteri 
di portare immediatamente il 
problema in sede comunitaria 
per un'azione adeguata della 
Comunità verso il governo 
austriaco, da condurre inqua
drando il problema sotto il 
profilo della compatibilità del
la tassa austriaca col vigen
te accordo (IKK Austria. e 
tenendo presente il complesso 
dei rapporti preferenziali di 
cui l'Austria beneficia. 

Il ministro degli Esteri con
tinuerà ad agire direttamen
te al più aRo livello a Vien
na affinchè il governo austria
co nei prossimi giorni appli
chi tutte le disposizioni pos
sibili per facilitare le opera
zioni di transito. 

Al termine della seduta del 
consiglio dei ministri, il mi
nistro aveva dichiarato di ave
re anche interessato il presi
dente della Conferenza euro
pea dei ministri dei Traspor
ti perché convochi una im
mediata riunione per valuta
re tutti i riflessi economici 
e politici dei provvedimenti 
austriaci. 

Colombo aveva rivolto un vi
vo appello agli autotrasporta
tori italiani affinchè, tenendo 
conto della iniziativa e del
l'impegno del governo, desi
stessero dalle manifestazioni 
di protesta in modo da atte
nuare i danni già rilevanti per 
l'economia nazionale. 

I.e decisioni del governo e 
l'appello del ministro dei Tra
sporti hanno prodotto Perfet
to sperato. Anche le organiz
zazioni degli autotrasportato-
ri di merci (Confetra. Anita. 
Fiap e Fita) avevano ri\ol 
to « un pressante appello a 
tutti gli autotrasportatori per 
uno sblocco totale dei tran
siti da e per iì territorio 
austriaco ». 

Le stesse organizzazioni si 
riservano comunque, di veri
ficare nelle prossime setti
mane, l'attuazione degli im
pegni assunti dal governo; 
nell'attesa mantengono lo sta
to di agitazione della catego
ria. Al tempo stesso hanno 
invitato i ministeri competen 
ti a d ispone provvedimenti 
d'urgenza per lo svolgimento 
delle operazioni doganali e 
della libera circolazione dei 
veicoli industriali nelle gior
nate di oggi e domani dome 
nica al fine di consentire il 
deflusso dei traffici. Lo stes
so invito a recedere dal bloc
co era stato inviato agli auto 
trasportatori della segreteria 
della CNA. 

Giovedì sera gli autotraspor
tatori austriaci e italiani ave
vano bloccato completamente 
il traffico al valico confina
rio italo austriaco di Coccau 
nel Tarvisiano. Con l'interru
zione anche del traffico leg
gero turistico, che fino a quel 
momento si svolgeva abba
stanza regolarmente, seppure 
a senso unico alternato 

(!li autotras|)ortatori, inol
tre. avevano interrotto per 
oltre «lue ore sempre in se
gno di protesta oer le tasse 
sui transiti e sul gasolio re
centemente adottate dal go
verno austriaco, la linea fer
roviaria Tarvisio Vienna. 

Una lettera dell'UDI rivolta al ministro della Sanità 

Davanti aduna morte per aborto 
« » nessuno può sentirsi innocente 
Un'obiezione distorta rende in molte zone la legge inattuabile - Suggerita una 
iniziativa verso le Regioni - 18enne rischia la vita per un intervento clandestino 

ROMA — IVr l'applicazione 
della legge sull'aborto. l'I'DI 
si è rivolta direttamente al 
ministro della Sanità, Tina 
Anselmi. li * passo * dell'U
nione delle donne italiane. 
motivato attraverso una let 
tera rieva di spunti e di sug
gerimenti, trova il suo signi
ficato principale nella diffi
cilissima situazione che si è 
venuta a creare dopo lo .sca
dere dei termini previsti dalla 
legge per l'obiezione di medi
ci e personale parasanitario. 
La lettera dell'UDI invita in
nanzitutto il ministro a fu
mare il decreto riguardante 
le cliniche convenzionate; ma 
poi. più in gener.'À'. richia
ma a rcs|x>n.sabilita politiche 
del ministero della Sanità .< in 
rapporto all'applicazione di 
una legge dello Stato che ha 
come finalizzazione il diritto 
costituzionale alla salvaguar
dia della salute fisica e psi
chica della donna con l'as
si itenza in caso di aborto e 
la prevenzione dell'alx>rto 
stesso attraverso un forte ini 
pegno nel campo «Iella con
traccezione ». 

L'UDÌ denuncia * l'obiezio 
ne «li massa e distorta, in 
particolare del personale me
dico «• paramedico dei re
parti ostetrico-ginecologici de
gli ospedali, che rende, spe
cie in alcune province del 

paese, pressinhé inattuabile 
la legge (ove non intervenis
sero iniziative straordina
rie) »• 

Di fronte a casi come <iuel-
lo della morte «li una donna 
a Taranto per aborto «lande 
stino — continua la lettera 
dell'UDI - , nessuno può .seri 
tirsi disimpegnato o innocen
te. < Per qui sto — precisa 
i! documento, rivolgendosi di 
rettamente al ministro — noi 
riteniamo che Lei non possa 
esimersi da un intervento che 
si proponga di far valere il 
diritto « ostitti/iona!e alla sa
lute. nonostante l'esercizio di 
una fai oltà «li direzione che 
la legge prevede, purtroppo 
non regolamentandolo. ma per 
fortuna circoscrivendolo ». 

La lettera dell'UDI sinceri 
sue un'iniziativa ver-o le Re
gioni. affinché sia fatta vale
re la legge dove .si dice che 
l'obiezione esonera dalle atti
vità < specif:i-aulente e neces 
sanamente dirette a deter 
minare l'interruzione di gra
vidanza. «• non all'assistenza 
antecedente e conseguente lo 
intervento K N'e deriva « he 
le Regioni dovranno stabilire 
le figure professionali che 
possono, come obiettori, aste
nersi da un servizio pubblico 
e il temjxi dell'obiezione. I 
medici provinciali dovranno 
respingere l'obiezione di per

sonale come cuochi e portan
tini; come pure si dovrà far 
rientrare il rifiuto dell'assi
stenza. da parte di chi non 
sia in condizione di obietta 
re. nelle sanzioni previste dal 
contratto di lavoro, o addirit
tura considerarlo reato di 
marnato soccorso. IA- Regioni 
dovranno pure tener conto che 
la mobilità «lei personale non 
può valere solo per i medici 
che svolgono il servizio di a> 
sistenza previsto dalla legge. 
ma anche per gli obiettori. 

La lettera dell'UDI a Tina 
Anselmi chiede infine un in 
tervento affinché non solo si 
facciano immediatamente le 
leggi «li attuazione dei consul
tori in Sicilia e Sardegna. 
ma attraverso la erogazione j 
dei cinquanta miliardi previ 
sti dalla legge si facciano 
nel Mezzogiorno piani straor
dinari di emergenza. 

Da Bolzano viene una noti 
zia che sottolinea la .giustez
za dell'intervento dell'UDI. 
Un medico del reparto gine 
cologico dell'ospedale cittadi
no ha presentato una denun
cia in relazione ad un aborto 
clandestino che per |>oco non 
e costato la vita ad una ra
gazza diciottenne (ricovera
ta «ori una grave emorragia). 
La ragazza riteneva che l'a
borto in ospedale comportas
se attese molto lunghe. 

Simpatia degli abitanti dell'isola per l'iniziativa della FGCl 

I giovani conquistano Capraia 
La popolazione partecipa alle manifestazioni organizzate dai 200 campeggiatori - Corteo per le vie del paese dopo uno spetta
colo del gruppo di Pomigliano d'Arco - Giovani comunisti dal sindaco che ribadisce l'intenzione di dare il via a nuove costruzioni 

Dal nostro inviato 
ISOLA DI CAPRAIA — Han
no t conquistato » l'isola i 200 
giovani della FGCl che mer
coledì pomeriggio sono sbar
cati a Capraia « armati > di 
tende sacchi a pelo, torce elet
triche e fornelli da campo. 
Hanno conquistato soprattutto 
la gente del posto e i turisti. 
che erano stati resi diffiden
ti da una campagna di stam
pa allarmistica e completa
mente fuorviante. E così al 
posto dei « tartari » sono sbar
cati 200 giovani dalla « fac
cia pulita > tuffi sotto i venti 
anni, portatori di un messag
gio politico e culturale im
mediatamente recepito da co
loro che amano veramente 
questo 1 scoglio » baciato dal
la natura e lo vogliono preser
vare dagli attacchi della spe
culazione e dal groviglio di in
teressi che si intrecciano da 
qualche anno sull'isola. 

Il ghiaccio è stato definiti 
vomente rotto l'altra sera, du

rante lo spettacolo del grup
po di Pomigliano d'Arco, che 
si è svolto in uno spiazzo die
tro la chiesa. Un faro, ali
mentato da un filo volante 
collegato con un contatore di 
una casa vicina, ha rischia
rato la numerosa platea, for
mata da gente di ogni età. 
seduta a terra a semicerchio. 
Sono bastate poche note, poi 
tutti hanno cominciato ad ac
compagnare con le mani il 
ritmo delle chitarre. Dopo 
qualche minuto lo spiazzo era 
pieno di uomini e donne e 
soprattutto bambini. tanti 
bambini, che hanno improv
visato la tarantella. Alla fi
ne un corteo improvvisato. 
con alla testa il gruppo di Po
migliano d'Arco, al quale si è 
accodata tutta la popolazio
ne. ha attraversato le vie del 
paese. 

« 17no serata diversa * è sta
to il commento unanime dei 
turisti e degli abitanti che 
hanno offerto il vino ai gio
vani. Questi < bravi ragaz

zi » — come vengono comune
mente chiamati dalla gente 
del posto — si sono portati 
dietro perfino una cisterna 
di 10 mila litri d'acqua per 
non pesare sulle precarie con
dizioni di una isola che è co
stretta a importare anche que
sto prezioso liquido. Prima di 
montare il campeggio prov
visorio. hanno liberato il cam
po dalle erbacce e dai ri 
fiuti ed hanno costruito gab
biette e servizi che rispondo 
no a tutte le esigenze igieni
che. Poi fiatino cominciato a 
parlare con gli abitanti, i qua
li non si sono * tappati in 
casa », come qualcuno aveva 
auspicato ma hanno ascolta
to e capito le proposte che i 
giovani fanno per l'avvenire 
dell'isola. Meno comprensivo 
è stato il sindaco. Giovanni 
Riparbelli, eletto in una lista 
civica eterogenea, il quale ha 
proibito nel giugno scorso il 
campeggio libero 

« Voglio sviluppare l'edili
zia ». ha detto candidamente 

alla delegazione dello. FGCl 
ette non si è stancata di far
gli capire che l'isola non può 
essere invasa dal cemento. 
Questo funzionario in pensio
ne del ministero del Tesoro 
ha dimostrato ancora una vol
ta di essere tagliato comple
tamente fuori — e HO ri per
chè vive in una isola — da 
tutta quella vasta corrente 
politica e culturale die da an
ni si batte per salvare po
sti incontaminati come Ca
praia dall'attacco selvag
gia iella speculazione. 

« Ho in mente un vecchio 
progetto: voglio ricostruire 
l'antico villaggio medioevale 
che si trovava in locali- j 
tà " IM Piana " » ha detto a 
chiare lettere ai giovani che 
lo guardavano esterefatti. Lo 
sviluppo della agricoltura (la 
isola importa ancfie l'insala
ta) un tempo fiorente a Ca
praia, è per Giovanni Ripar-
belli cosa di scarso interes
se. fantastiche romanticherie 
che non possono essere resu

scitate. San ha saputo da 
re nemmeno una riposta a 
quanti gli hanno obiettato die 
non si possono prevedere nuo
vi insediamenti, finché l'ac
qua continua ad arrivare ogni 
15 giorni con una nave ci
sterna della Marina milita
re. Come si fa a dissetare 
una popolazione di 15IX) perso
ne (tante ne prevede il sin
daco) se l'acqua non basta 
nemmeno per i 350 abitanti 
che attualmente vivono nella 
isola'.' Persino la parola « prò-
grammazione » non esiste nel 
vocabolario della amministra
zione comunale: « prima co 
struiunw le case e poi trove
remo l'acqua che ci deve es
sere per forza, dato che Ca
praia anticamente era molto 
pollata ->. 

Durante il colloquio che ha 
avuto con i giovani della 
FGCl il sindaco ha lasciato 
capire che per l'isola prevede 
un turismo stagionale, fatto 
di seconde case e di mini ap 
portamenti. Ci sarà posto an

che per qualche altro cam
peggio. ma nessuno è riusci
to ancora a sapere quale sa
rà il tipo di gestione. L'im
portante è per ora sviluppa
re un tipo di turismo che va 
bene a coloro che attracca
no con gli yacht, sesza pa
gare nemmeno l'affitto del 
molo che occupano, e a colo
ro che vivono per tre mesi 
nelle seconde case, senza pa
gare la tassa di soggiorno. 

Per il turismo sociale, per 
le strutture all'aria aperta (i 
giovani sono venuti a Capraia 
anclie per dimostrare, e ci so 
no riusciti, die si può fare 
campeggio libero senza com
promettere l'i habitat * natii-
rale e senza * sporcare *) non 
c'è posto sull'isola. E a que
sto punto, il sospetto diventa 
certezza: i veri « tartari » so
no le società immobiliari del 
continente che appoggiano ed 
ispirano la amministrazione 
comunale di Capraia. 

Francesco Gattuso 

Manca ancora il parere del CSM 

Rinviato i l disegno di legge 
contro le evasioni fiscali 

Se ne riparlerà alla prossima seduta del Consiglio dei ministri - Antonio 
Maccanico segretario generale del Quirinale - Le altre decisioni del governo 

Caldo in tutte le città ma anche 
i soliti problemi: incendi e traffico 

Finalmente è arr ivato: st iamo parlando del 
caldo che ieri ha battuto, con temperature 
ai te tanche se nella media stagionalet quasi 
tut te le città italiane. I«e spiagge e ì luoghi 
di villeggiatura si sono riempiti mentre in 
città tqui siamo a Roma» i turisti hanno 
cercato refrigerio nelle fontane. Caldo, certo. 
ma con soddisfazione d: tutti coloro che 
avevano at teso a lungo, fra mille bizze del 
tempo, che il termometro si decidesse a sa 
lire. Con l'estate, naturalmente , è anche su-
Mto intelaio il preoccupante fenomeno degli 
•KMixU boschivi. Ieri, ne sono stali segna

lati moltissimi in oumerose zone della Cam 
pania ed esat tamente nei comuni di Falcia 
no. Ariano Irpino, Montoro. Sant'Angelo in 
Formis. Pignataro Majreiore. Ses.sa Aurur.ca. 
In tanto sul litorale d: Ponente, presso Chia 
van. i bagnanti sono stati colti m contro
piede da una decisione dei comune che ha 
vietato la balneazione a causa di un guasto 
a un depuratore. Al Brennero, invece, la lun
ga fila dei camion che per protesta bloccava 
la strada, ha cominciato a muoversi dopo 
gli accordi sulla vicenda. Il traffico turi 
stlco Terso l'Italia è cosi in fase di ripresa. 

ROMA — La presentazione <ì » 
parte del governo di un disegno 
di IfifUt- ariti evasione f :̂ <«s-
le è rinviata. L'esame del te 
.sto del provvedimento. rot-s 
so a punto da Malfatti, era 
nel programma di lavoro dei 
la seduta di ieri del con-i^'.o 
oVj ministri. K' slittato pcr-
« he non è ancora giunto il 
parere che il governo aveva 
chiesto al consiglio superiore 
della magistratura. Se ne ri
parlerà alla prossima riamo 
ne del consiglio de: ministri. 

Ieri il governo si è occjpa 
to quindi d: altre materie. Do
po a w r e varato il «lecreto "-'il 
t falcio mercato > ed ascolta
to una relazione di Forlanj 
sul vertice di Brema id. q le
sti due argomenti rifer.imo 
m altre parti del gturnaV» 
ha esaminato la r .chtesu a. 
nomina del dottor Antonio 
Maccanico (fino a ieri segre
tario generale della Came
ra» a .segretario generale de! 
la Presidenza della Repubbli 
ca : è stato espresso parere 
favorevole a questa nomila 
e M a a a n . i o è stato nomina 
to consigliere di Stato. NV 
comunicato nel quale si .in 
nuncia questa decisione vie
ne m o l t o un « grato saiato 
al dottor Franco Bezzi, eoe 
lascia la segreteria genera le
dei Quirinale, tenuta per an
ni con grande dedizione ed al 
to senso del dovere ». 

Antonio Maccanico è na
to ad Avellino nel 1924. Ha 
studiato alla « N'ormale > di 

Pi-.i e <i è laureato in giù 
ri>prud«-n/a nel '4d. K' rìipen 
dente della Camera dal pe 
ri«>do dell'Assemblea COMI 
tuente. Studioso di diritto e -
stituzionale e parlamentai e. 
dal "7*) è .segretario generale 
della Camera. Rappresenta 
l'Italia nel e comitato ad 
hoc » di Bniwlles per la pre 
parazione della convenzione 
internaz.onale the regolerà le 
eiezioni dirette oV! Parlamen
to Kuropeo. 

Il condicio dei min.stn ha 
inoltre approvato ieri un nu 
n>-ro elevato d. disegni d. 
lesie cln- dovranno ora es 
sere sottoposti all 'esame del 

; Parlamento. Ne segnaliamo i 
I principali. 17 a u ti »n zza z. or*- al 

Mn>tero del Tesoro a con 
correre ali aumento di capita 
ìe delia Banca Nazionale dei 
lavoro I,a previsione d; un 
investimento di tre miliardi 
per completare l'opera di co 
strjzione d; sei ponti sul Po. 
attualmente in fa.«e di avanza 
ta attuazione. I.a ratifica d; 
due convenzioni internazionali 
con 1 Ungheria e la Spagna 
per la retfolamentazione dj 
alcune questioni fi«cah. In 
fine è stato iniziato l'esame 
del d.segno di legge d ie do 
vra istituire il consiglio gè 
nerale desìi italiani all'ente 
ro. e varati alcuni decreti 
che riguardano l'attuazione d; 
certe parti dello Statuto de'-
la Regione Trentino- Alto 
Adige. 

Miglioreranno 
le diarie 

per i commissari 
della maturità 

ROMA — II provvedimen 
to che migliora le retri
buzioni per i docenti :m 
pegnati nelle commissioni 
d'esame sarà esaminato 
mercoledì alla Camera. 
La legge, eia approvata 
in sede leg-s.ativa dalla 
commissione Bilancio del 
Senato, sarà quindi va
rata definitivamente en
tro qualche settimana. 

L'aumento de»> diarie 
è senza dubbio un .'atto 
pcfe:-:vo che dovrebbe ri
durre. a pan ire dai pros 
Simo anno, il numero dei 
docenti che nf.urano di 
fare i commissari asrli 
tìsami di matur. tà. Il ma 
lumore dei professor» è 
esploso ir. modo vistoso so 
prat tut to nelle settimane 
scorse e all'mir.o delle 
prove scritte i provvedito
ri di tutt ' I tal ia hanno do-
vusto sostituire quasi il 
50 per cento dei com 
missari. 

Naturalmente, il males
sere dei docenti non si 
ferma sempiicemente a! 
problema economico- mol
ti. infatti, giudicano lesa 
me di maturità un rito 
inutile e frustrante. Lu 
nedi. comunque, il mini
stro della Pubblici Istru
zione incontrerà gli esper
ti scuola dfì partiti per 
definire insieme un de
creto legge che modifiche
rà gli esami e la compo
sizione delie commissioni. 

Cosa avviene 
negli ospedali 
napoletani 

Dalla nostra redazione 
NAPOLI — Una delegazio
ne di d o n n e n a p o l e t a n e si 
è p r e s e n t a t a ieri m a t t i n a , 
a Napoli, ai cancel l i del 
vecchio Policlinico per 
ch iede re di persona ai sa
n i t a r i del l 'ospedale che co
sa c e che non va per u n a 
a t t u a / i o n e efficace della 
nuova legge su l l ' abor to . 
« Qui — h a ch ia r i to un 
g iovane medico — i medici 
non obiet tor i sono 11 su 50. 
le os t e t r i che 2 su 1U0. Fac
c i amo tu t t o il possibile, 
ina ancora u n a volta esse
re dal la p a r t e della legge 
s e m b r a avere il sapore a 
m a r o di u n a puniz ione i 

* Abbiamo ino l t re pro
blemi di o rd ine p ra t i cò - -
h a a g g i u n t o l 'unico a iu to 
n o n obie t tore . M a n c a n o e 
cogni t i per s tabi l i re l'epo
ca del la g rav idan / . t , n o n 
s i amo a t t r ezza t i per il 
" K a r m a n ". Su ques to chie
d i a m o un i m p e g n o concre
to e rap ido della Reg ione : 
vogl iamo, i n s o m m a , essere 
messi in condiz ione di 
p r e s t a r e al megl io In no 
s t r a opera ». I n s o m m a , 
n o n o s t a n t e difficoltà e len
tezze bu roc ra t i che , t en t a t i 
vi di boicot taggio più o 
m e n o velat i , cond iz ion i -
m e n t i di vario t ipo, a Na
poli la legge su l l ' abor to s ta 
a v e n d o a t t u a z i o n e , a n c h e 
se il b i lancio sa rebbe cer
t a m e n t e m e n o posit ivo se 
in ques t e s e t t i m a n e n o n ci 
fosse s t a t a p r e s s a n t e e in
s i s t e n t e la mobi l i t az ione 
delle d o n n e e dei pa r t i t i e 
del le organizzaz ioni de
m o c r a t i c h e . 

Ques t i i d a t i : obie t tor i 
c irca il 70 per c e n t o dei 
medic i , le liste comple t e 
pe rò non sono anco ra s*a 
te rese pubbl iche , nono 
s t a n t e l ' impegno assun ' .o 
da l l ' assessore alla S a n i t à , 
Silvio Pavia . 

C o m u n q u e per i pr inci 
pali ospedali del la c i t : à 
ques ta è la s i tuaz ione s g 
g i o r n a t a : al * Cardare l l i ». 
il più grosso ospeda le del 
Sud, 7 medici disponibi l i . 
compreso il p r imar io . I l 
r e p a r t o è t a l m e n t e sovrac
car ico c h e si è s t a t i co 
s t r e t t i a sospendere le 
p reno taz ion i . 

La s tessa cosa vale per 
11 « S a n Paolo ». dove c"è. 
crisi o l t re che di medici 
disponibil i (solo 20) a n c h e 
di pe rsona le p a r a m e d i c o . 
All'» A n n u n z i a t a > 3 san i t a 
ri Tanno abor t i , il p r i m a r i o 
non è ob ie t to re : l 'a l t ro ieri 
si è a r r iva t i a d d i r i t t u r a a 
p r a t i c a r e 9 i n t e r v e n t i , m a 
in u n a s i tuaz ione di note
vole stress. Sono e n t r a t i in 
funzione da pochi g iorni . 
n o n a p p e n a r i cevu ta la 
comun icaz ione dall 'asses
so ra to alla S a n i t à , a n c h e 1 
r e p a r t i del p r imo e del te 
condo Policlinico. In qua 
s t ' u l t i m o i medici disponi 
bili sono 7, i le t t i a dispo
sizione 2. gli i n t e r v e n t i 
vengono p ra t i c a t i solo il 
lunedi e il giovedi: un po ' 
poco per una s t r u t t u r a di 
o l t re 150 le t t i . 

La legge, inf ine, a n c h e in 
quel le s t r u t t u r e c h e non s: 
sono s o t t r a t t e a p e r t a m e l i 
te . n o n viene s e m p r e ap
pl ica ta come si dovrebbe. 
r i s p e t t a n d o caso per e iso 
s i tuaz ioni u m a n e ? ne'-sc: 
nal i . Ieri u n a g iovane don 
na . a l l ' und ices ima s e t t i m a 
na di g r a v i d a n z a ( d u n q u e 
vicina al l imi te dei f»o 
giorni , e n t r o i qual i secon 
do la legge si può pra t i ca 
re l ' abor to) , è s t a t a invi ta 
ta dai s a n i t a r i del l 'ospeda 
le < Ascalesi » a < sopra* 
sedere per s e t t e giorni » e 
a p re sen ta r s i successiva 
m e n t e presso u n a s t r u t t u r a 
pubblica « ab i l i t a t a a pra
t i ca re abor t i ». Come se 
l'« Ascalesi » non fosse una 
di ques te e come se i me 
dici non sapessero che un 
Inop ina to r invio, quasi alla 
s c a d e n z a dei t r e mesi di 
g rav :dan7a . n o n può che 
accrescere le difficoltà nel 
le qual i si t rova quel la 
g iovane d o n n a , r e n d e n d o 
forse vano un t e n t a r l o 
successivo d: rivolgersi al 
t rove 

Di f ronte a ques f e s i tua 
zioni la r i spos ta de l i -
d o n n e e delle associazioni 
d e m o c r a t i c h e non e m a n 
ca t a . Si A cos t i tu i to un 
c e n t r o di in formazioni che 
funziona t u t t i i g iorni con 
11 lavoro volontar io delle 
d o n n e , si i n t e rv i ene quoti 
d i a n a m e n t e presso le dire 
zioni s a n i t a r i e degli osr>" 
dali e sui medici g e n e r e ; 
per o t t e n e r e r a p i d a m e n ' e ì 
cer t i f ica t i . Anche q u e s t i à 
u n lavoro necessar io per 
veder r iconosciu to nei fa t t i 
u n d i r i t t o c o n q u i s t a t o con 
la lo t ta delle d o n n e . 

Marcella Camelli j 

A Milano 

Alcune 
zone 

invase da 
una nube 
chimica 

MILANO — Una * nube » ha 
invaso la scorsa notte, poco 
do|X) la mezzanotte le zone 
di Niguarda. Affori, Brezza
no giungendo fino a piazzale 
Mucìncliini a Milano. Le osa 
lazuHii hanno invaso le stra
de e r.isi' delle tre zone e ino! 
te pcTMiiie. allarmate, hanno 
telefonato ai vigili urbani e 
a! « Centotredici > lamentando 
bruciori agli «KVIII. respiro 
difficoltoso e cattivo odore. 
Fri paio «li ore più tardi la 
nube è scomparsa senza la
sciare alcun effetto secon 
danti 

Per tutta la notte sono pe
rò continuati gli accertamenti 
degli ufficiali sanitari del co 
muiie e «Iella Memorie |HT ac
certare la natura della .nubef. 

* L'unico «iato «li un certo 
valore clic abbiamo per pò 
ter dare un significato all'epi
sodio — è il parere del re 
scusab i l e del servizio «li 
igiene e sanità -- è quello ri
guardante una probabile fu 
gii di una sostanza eh.nuca da 
una azienda, probabilmente un 
colorificio. Tale soMan/a a 
vrebbe investito anche un ope
raio che .sareblK- |>oi stato ri
coverato all'ospedale .v. 

* L'episodio — ha detto an
cora il sanitario — dovrebbe 
JHTÒ «».ssere concluso e non 
doi rebbe presentare aspetti 
preoccupanti, tuttavia una ri
sposta definitiva si avrà nel
le prossime ore ». K* augura
bile t-he tutto sia chiaro al 
più presto per evitare ango 
sce e psicasi. 

Alla Camera 

Riprende 
l'esame 

della legge 
di riforma 
della PS 

ROMA -- I>a commissiona 
Interni della Camera ripren
derà in questi giorni la pro
pria iniziativa sul tema scot-
tante della legge di riforma 
della polizia. La decisione à 
stata presa dalla conferenza 
dei capigruppo nel quadro 
del programma di attività 
previsto prima delle fé: :e 
e-tive, ali sollecitazione tifi 
compattilo Alessandro Natta, 
presidente de. deputali co-
muni.s!;. e dell 'on Oscar 
.Maiiinu. lappii 'Miitante del 
FRI e presidente della coni 
missione Interni 

La commissione, comò no-
j to. era .stata .< esptopriatu » 

«tei problema, c u la richie
sta di alcuni gruppi th po.-
taie in aula la ntonn.t mal-
giudo non fosse stato pò-.si. 
b.le iramgeie alla elatnna-
zione <l: lui te^to u«i.ticato 

Di qui la proposta di ri
portale :1 problema !»i com-
ims.sMue. nella quale con un 
mpitlo dibattito chianhcato-
ìe M può riprendere il lam
inino .»ite: lotto, con l'impr
imo a portine .ivanti il la
voro tino alla logica conclu
sione ili una riforma demo
cratica del corpo di poliza. 
Oltre che l'aula, anche le al
tre commissioni sai anno mol
to impegnate nel prossimi 
giorni. Proprio ieri, la pre 
sitleii/a lui preiiiinunciato la 
assegnativa m sede legi
slativa alle commissioni d: 
diver-t provvedimenti quali 
l 'ailtvuamento del trattamen
to economico di missione e 
trasferimento dei diiMMidtiui 
statali, talune modifiche i*v 
tegrative alla legge di divor
zio. la copertura finanziarla 
«Iella nuova disciplina sul In 
voro straordinario del |>cr-
sonnle della scuola, il finan
ziamento dell' ammoderna 
mento delle F.8.. la revl 
sione «Iella disciplina dell'in 
validità pensictiabile. 
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Peanuts, Bristow, Mordi l lo, 
l 'ult ima puntata di Anthropology,Lunar i 
Casa di bambole e Visione a Litt le Italy 
k. l 'oroscopo di Osky.Crock, Wizard, i 

e L'UNO. 

Il giorno che..., Georgette e Lucien 
La coppia d i Reggiani, Divina fantasia 

WJIIy Zanca, L'invenzione di Rhoss 
The westerners. Guerra videoiogica 

k Una storia a Torino di Figus. ^ - ^ 

infibrerio 
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